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会長 藤田喜美子

令和2年は、緊急事態宣言の中で、女性会活

動はままならず、通常総会も書面開催となり

ました。総会の中で役員改選が行われ、ご縁

があって会長の役職を務めることとなりまし

た。会長という立場で、初めての事態に直面

し分からないことばかりでした。副会長や理

事の方々をはじめ会員の皆さまに支えられま

したこと感謝申し上げます。

誰もが不安な気持ちを抱えてスタートした

令和2年度でした。感染予防の為に、主に制限

されたことは、人と人の交流にありました。

楽しいことも辛いことも人は、誰かと気持ち

を分かち合うことで、楽しいことはより楽し

く、辛いことは耐えて乗り越え過ごしてきた

と思います。

感染防止と経済活動

女性会活動の主軸もやはり会員の交流にあ

ります。異業種・異世代の交流を通じてより

広い交流が生まれます。ところが今年度当初

は、世の中の様々な行事が中止や延期となり、

今まで通りの生活は無理なのではという風潮

がほとんどでした。当会議所女性会でも令和2

年度の事業活動を全て中止とするという意見

もありました。

けれども、活動を止めれば経済も滞ってし

まう懸念がありました。女性会の基本方針に

は、『自分たちで出来ることから実践してい

きたい』と謳われています。何かしら出来る

ことがないか模索しながら事業活動を進めて

いきました。

夏の草刈り活動は、屋外作業ということで

例年と同じく開催することが出来ました。倉

敷総会は、通常開催であれば、人数制限があ

り役員のみの参加となるところでしたが、オ

ンライン開催となったことで、多くの会員の

方に参加いただけました。画面越しではあり

ましたが、日本全国に多くの仲間がいること

を実感出来たように思います。視察研修や新

年会は中止となってしまいとても残念でした。

令和3年度に向けて

世間では新型コロナウイルス感染症のワク

チンが開発され、接種も順次実施され、明る

い希望も感じられます。3月となり、女性会の

役員任期も半分が終わります。新年度は、今

年度の経験を活かして、今までとは違う形で

地域に貢献する活動をしたいと思います。活

動を通じて会員同士の交流をはかり、より直

接的に地域を応援することで、元気ある街・

活力ある街づくりを目指していきたいと思い

ます。

無理はせず、出来る範囲で、出来ることを

する。小さな行動も、集まれば大きな活動に

つながると信じています。

皆さまには、引き続き女性会活動にご理解

いただき、積極的にご参加ただきますようお

願い申し上げます。

輪島の会員大会にて

草刈り活動の様子



ご一緒に交流・活動をしませんか。女性会に未だ加入
されていない知人ご友人いらっしゃいましたら、ぜひ
ご紹介ください。

加入資格：白山商工会議所女性会員又は、会員企業の
家族・従業員で、満18歳以上の女性の方

年 会 費：3,000円

ペットボトル飲料のキャップ収集を行ってい

ます。産業会館ロビー、商工会議所入り口の横

に収集箱を設置しています。いつでもお持ちく

ださい。

汚れのあるもの、ペットボトル飲料以外の

キャップ、アルミなどの金属キャップは、混入

しないように願います。

ペットボトル飲料のキャップ以外はごめんなさいエコキャップ集めてます

令和3年度

通常総会開催のお知らせ

日時 ：令和3年４月２１日（水）

午後１時30分開始

場所 ：松任文化会館ピーノ
多目的室（古城町）

同封の案内をご覧ください。

※感染予防の為、今年度は総会のみ
の開催といたします。記念講演会は
ございません。

新規会員のご紹介 ～ご加入ありがとうございます。～

新規会員募集中です。

杉本恵さん（株式会社でんけん）電気工事業：乙丸町

エコキャップ収集報告

収集にご協力ありがとうございます。

令和2年度の収集

収集エコキャップ個数 86,000個

収集エコキャップ重量 200Kg

ポリオワクチン相当数 100人分

収集期間

令和2年4月～令和3年3月

8年前にスタートしたエコキャップ収集
事業は、お陰様で累計で１，７００Kg、
ポリオワクチン850人分となりました。
ありがとうございます。

新年度より加入となります。よろしくお願いいたします。

混入している

ものは、受取

り出来ません。

よろしくお願

いします。


